

《单词百科:Europeans是什么意思?Europeans怎么发音?Europeans的解释和用法》

英语单词Europeans是什么意思?Europeans怎么读?Europeans怎么发音?简答网为您整理了Europeans的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Europeans怎么读

Europeans的读音:[j r pi: nz]

Europeans的意思

1、n.欧洲人(European的名词复数);

Europeans的相关词组

1、European Union 欧洲联盟;欧盟

2、European Organization for Nuclear Research [医]欧洲核研究组织;

- 3、European Monetary Cooperation Fund 欧洲货币合作基金;
- 4、European Investment Bank 欧洲投资银行;
- 5、European Free Trade Association 欧洲自由贸易联盟;
- 6、European Free Trade Area 欧洲自由贸易区;
- 7、european economic community [法]欧洲经济共同体;
- 8、European Economic and Monetary Union 欧洲经济和货币联盟
- 9、European Community of Writers 欧洲作家共同体
- 10、European community 欧洲共同体;
- 11、European Common Market 欧洲共同市场;欧洲经济共同体
- 12、European Commission [医]欧委会;
- 13、European Central Bank 欧洲中央银行
- 14、European Broadcasting Union 欧洲广播联盟
- 15、Western European Union 西欧联盟;
- 16、european investment bank 欧洲投资银行;
- 17、european free trade association [法]欧洲自由贸易联盟;
- 18、European alder 欧洲桤木;
- 19、European beech 欧洲山毛榉;
- 20、European cranberry 酸果蔓;

Europeans的双语例句

- 1、Few Europeans who had ventured beyond the Himalayas had returned to tell the tale.
少数几个冒险翻越了喜马拉雅山的欧洲人回来后讲述了这个故事。
- 2、The Europeans had hoped to win, and, indeed, had looked like winning.

欧洲人早就想赢了，而且他们看上去的确是一副要赢的样子。

3、This was one of the first areas to be settled by Europeans.

这是欧洲人最早的定居地之一。

4、Washington was last night doing its best to mend fences with the Europeans, saying it understood their concerns.

昨晚，华盛顿尽最大努力与欧洲各国修好，称理解其担忧。

5、These tenets contrasted sharply with values the Europeans learned from the Greeks.

这些教条与欧洲人从希腊学来的准则形成鲜明的对照。

6、The tribes clove to their old beliefs even after the Europeans arrived.

即使在欧洲人到来之后，这些部落仍固守着它们古老的信仰。

7、If the Europeans did not reduce subsidies, a trade war would ensue.

如果欧洲人不减少补贴，便会发生贸易战。

8、Henry tried to be sophisticated and Europeans.

亨利总是装出老练的样子和欧洲绅士派头。

9、It became inevitable that Europeans would seek their knowledge largely from Latin.

欧洲人不免要从拉丁文书籍来获取他们所需的知识。

10、Europeans and Jews do not readily assimilate.

欧洲人和犹太人不易同化。

11、Europeans take melons for a preventive against seasickness.

欧洲人吃瓜作为预防晕船的方法。

12、Awareness of the Greek learning created great excitement among the Europeans.

希腊学术的发现激起欧洲人很大的兴趣。

13、The Europeans produced mainly war planes.

欧洲人主要生产军用飞机.

14、This is a dilemma which has often confronted Europeans.

欧洲人常常遇到这样棘手的问题.

15、The histories of the Europeans are too long, their interests too diverse.

欧洲人的历史太悠久, 他们的利害关系太相互悬殊.

以上是简答网为您整理的Europeans怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于Eu

ropeans的用法、E

uropeans的释义、Europeans的相关

详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/Europeans>

